



BOLETÍN DE PRENSA HUMANIDAD POR LA PAZ 6 de agosto - Manifestaciones a nivel internacional



Ponte en contacto con nosotros escribiendo a: contact@humanityforpeace.net

Síguenos en Twitter: @4peacehumanity

El peligro de una guerra nuclear se ha intensificado a tal punto que ninguna persona sensata del planeta puede seguir ignorándolo. Todavía hay quienes piensan que debería haber más armas, más sanciones, y quienes creen que se puede ganar una guerra nuclear contra Rusia. Está muy claro que a quienes han provocado la guerra, y continúan intensificándola, no les importan las vidas de los ucranianos ni las de ninguna otra nación del planeta. Esto NO es aceptable para quienes nos preocupamos por el bienestar de TODA la humanidad y que no deseamos que la raza humana desaparezca de la faz de la tierra. Por lo tanto, hacemos un llamado a todos los ciudadanos del mundo para unirnos y alzar nuestras voces en contra de esta locura. Humanidad por la Paz está construyendo una coalición unificada, por encima de ideologías, para detener esta escalada hacia la guerra nuclear. Nos negamos a que la humanidad perezca a manos de la locura.

El 6 de agosto se cumplirán 78 años del innecesario y genocida bombardeo nuclear a Hiroshima por parte de Estados Unidos, al que siguió días después el mismo crimen contra Nagasaki. Humanidad por la Paz se enorgullece de anunciar que en esta ocasión, el 6 de agosto del 2023, se llevará a cabo una manifestación internacional para recordar al mundo que la guerra nuclear nunca debe librarse y nunca puede ganarse. La humanidad es mejor que eso, y debemos rechazar el destino de guerra inevitable como una visión moralmente repugnante y horriblemente cínica.

La concentración principal se llevará a cabo ante la sede de la Organización de las Naciones Unidas, en la ciudad de Nueva York, de 1:00 pm a 4:00 pm (H/Este de Estados Unidos), y se transmitirá en directo por Internet. En solidaridad con esta, se van a llevar a cabo manifestaciones hermanas en otras ciudades de todo el mundo. Donde estés, ponte en contacto con nosotros si estás interesado en organizar otra manifestación similar.

Actualmente hay más de 20 organizaciones que patrocinan el evento. Si tu organización también quiere patrocinar el evento, ponte en contacto con nosotros. Más información, incluida la lista preliminar de ponentes, la puedes encontrar en el sitio electrónico <https://humanityforpeace.net/>.

Como dijo el Presidente John F. Kennedy en su famoso discurso en la American University, en 1963, la guerra no es inevitable, pero sólo si en lugar de ello trabajamos para crear la paz. En la actualidad, los dirigentes de Estados Unidos y de la OTAN no están trabajando para alcanzar ese objetivo, no están buscando la paz, sino que están intensificando y exacerbando aún más la situación en Ucrania. Por esta razón, un gran coro internacional de voces tiene que levantarse en contra de esta política, ¡y hacer que se escuche claramente el llamado a la paz!

** Únete a nosotros el 6 de agosto — ¡Tenemos que hacer que ese sentimiento sea el clamor que predomine en el mundo!

DIA: Domingo, 6 de agosto de 2023

LUGAR: Dag Hammarskjöld Plaza, E 47th St, New York, NY 10017

HORA: 1:00pm - 4:00pm (H/Este de Estados Unidos)

**BOLETÍN DE PRENSA
HUMANIDAD POR LA PAZ
6 de agosto - Manifestaciones a nivel internacional**

Ponte en contacto con nosotros escribiendo a: contact@humanityforpeace.net

Síguenos en Twitter: @4peacehumanity

Nuestra página electrónica es: <https://humanityforpeace.net/>

Exigimos que:

- 1) Cese inmediato del suministro de fondos y armas a Ucrania.
- 2) Iniciar, inmediatamente, conversaciones de paz sin condiciones, con todas las partes implicadas en la guerra.
- 3) Disolver la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN)
- 4) Se tiene que crear una nueva arquitectura internacional de seguridad para poner fin a la división del mundo en “bloques” y eliminar la geopolítica. Esta nueva arquitectura debe tomar en cuenta las preocupaciones de seguridad de todas las naciones soberanas, grandes o pequeñas.

Lista preliminar de los ponentes:

Gerald Celente, Fundador y director del Trends Research Institute (Instituto de Investigación de Tendencia) y director de la revista Trends Journal; fundador de “Occupy Peace & Freedom”.

Mike ter Maat, candidato a la postulación presidencial del Partido Libertario en el 2024; ex economista de la Casa Blanca, profesor, empresario.

Scott Ritter, ex oficial de inteligencia de la Infantería de Marina de Estados Unidos y escritor. Sirvió en la Unión Soviética como inspector implementando el Tratado sobre Fuerzas Nucleares de Rango Intermedio (Tratado INF); sirvió bajo el general Schwarzkopf durante la Guerra del Golfo, y desde 1991 hasta 1998 fue inspector jefe de armas de la ONU en Iraq.

Nick Brana, presidente nacional del Partido del Pueblo y organizador de Furia contra la Maquinaria de Guerra

José Vega, miembro de la campaña Sare al Senado (NY) y activista de LaRouche desde el 2014

Ahmadou Diallo, presidente y fundador de la Liga Guineano Americana de Amigos por la Libertad, analista para la comunidad guineana en New York y en otros estados de EU.

Rev. Dra. Terri L. Strong, ministra de la Iglesia Metodista Episcopal Africana (AME) de Memphis, TN; presidente del Comité de Acciones y Preocupación Mundiales de la Iglesia de Mujeres Unidas

Concierto del Requiem de Mozart - Humanidad por la Paz

Luego de la manifestación frente a la sede de la ONU en la ciudad de NY, y como parte de la manifestación internacional, músicos de todo Estados Unidos pondrán a disposición del público su talento musical en un concierto gratuito. Nuestro director principal para el concierto es el **maestro Gürer Aykal**, director permanente y director general de música de la Orquesta Filarmónica de Borusan İstanbul; profesor emérito y antiguo director de la Orquesta Sinfónica de El Paso, Texas.

Día: domingo, 6 de agosto 2023

Hora: de 6:00 pm a 8:00 pm (H/Este de Estados Unidos)

Lugar: The Unitarian Church of All Souls en el 1157 de la Ave. Lexington, calle 80 Este, New York, NY